



Bogotá 19 de mayo de 2015
Comunicado de prensa 089

AFECTADOS DEL MUNICIPIO DE SALGAR, ANTIOQUIA, RECIBEN ASISTENCIA HUMANITARIA DE EMERGENCIA

Bajo la coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, se inicia la entrega de las 500 ayudas humanitarias de emergencia autorizadas por el Gobierno Nacional a los habitantes del Municipio de Salgar, Antioquia, quienes fueron afectados por la avalancha ocasionada por el desbordamiento de la Quebrada La Liboriana.

19 de mayo de 2015. Con el apoyo de las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-, Cruz Roja Colombiana, Defensa Civil, Bomberos, Policía, Ejército Nacional y Fuerza Aérea; y del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Antioquia, DAPARD, se adelanta a esta hora la entrega de la Asistencia Humanitaria de Emergencia –AHE-, la cual está representada en 500 kits alimentarios, kits de cocina, kits de aseo, frazadas y colchonetas, a las familias damnificadas del Municipio de Salgar.

Así mismo, la UNGRD dispuso de 25 carro tanques que ya se encuentran en plena operación para el abastecimiento del líquido vital al Municipio, esto de manera articulada con la Gobernación de Antioquia.

Como parte del proceso, profesionales técnicos y operativos de la UNGRD adelantan la complementación de los censos con el fin de seguir garantizando la atención y recuperación de la comunidad de Salgar que resultó afectada.

Esta entrega responde a las acciones de respuesta que desde el Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD-, se dispusieron para atender la emergencia, y en tal sentido se reitera que desde el orden nacional, departamental, ni local, se ha autorizado a realizar ningún tipo de colectas ni en especie como tampoco en dinero.

Seguiremos informando.